



4 Pièces

151 m²

Réf. FR1524903

1 248 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - Promenade des Anglais Découvrez ce superbe appartement 4 pièces en duplex avec jardin, d'une superficie de 152 m², situé au sein du prestigieux Palais Orient, un immeuble bourgeois de grand standing sur la célèbre Promenade des Anglais. Ce bâtiment de caractère, récemment rénové, se distingue par sa façade majestueuse, son architecture raffinée et son ascenseur. L'appartement, spacieux et baigné de lumière, propose un agencement harmonieux et fonctionnel. Le rez-de-chaussée comprend un hall d'entrée, une cuisine, une salle à manger et un séjour, invitant à profiter d'une vue dégagée et ...

NICE - Promenade des Anglais Discover this stunning 4-room duplex apartment with a garden, covering an area of 152 sqm, located within the prestigious Palais Orient, a grand bourgeois building on the renowned Promenade des Anglais. This characterful building, recently renovated, stands out with its majestic facade, refined architecture, and elevator. The apartment, spacious and filled with natural light, offers a harmonious and functional layout. The ground floor includes an entrance hall, a kitchen, a dining room, and a living room, all providing a clear view and direct access to the garden. ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

